たちばな薫る

10月号

熱海市立多賀中学校 令和3年10月1日 学校だより 第6号 La 68-2366

15年間で一番がんばった半年間に!

校 長 糠谷 康弘

先日、多賀小学校より、多賀小2年生男児が、登校中、雨に濡れていると、通りかかった多賀中生が、自分が濡れることをいとわず、その子に傘を貸してくれたと連絡が入りました。コロナ禍で閉塞感がある中で、多賀中生が、小さな子どもを大切にする心温まるお話しを聞けてすばらしいと思いました。

長かった緊急事態宣言が解除され、10月に入りました。長いコロナ禍で、中学生に「今、一番してみたいことは?」という質問に「マスクを外して友達の顔を見て話をしたい。」「みんなで楽しく給食を食べたい。」「思いきり運動したい。」という答えが返ってきたそうです。今まであたり前にできていたことができないもどかしさ。そんな時だからこそ、自分を大切に、友だちを大切に、ご家族と過ごす時間を大切に、前を向いて、顔をあげて、ポジティブに過ごしてほしいと思います。

日本人は、謙虚であるがゆえに、自分の長所よりも短所を気にしてしまうところがあるようです。自分の良いところをしっかりと認め、さらに伸ばしていく姿勢を大切にしてください。自分にしかできないことがたくさんあるはずです。3年生の皆さん、受検まで残り半年となりました。4月から皆さんを見ていて、どの授業にも真剣に取り組む姿、顧問の先生がいなくても部長やキャプテンを中心に部活動に一生懸命にがんばる姿、下級生に優しく接する姿、いつも皆さんは私が見に行くと元気なあいさつをしてくれました

そして、最後の多賀中祭にかける熱い思い、そのすべてを最上級生として下級生にしっかりと伝えていってほしいと思います。

これから受検までの残された半年間は、15年間、皆さんが生きてきた中で、「今まで、これ以上勉強をがんばったことがない。」と言える位、自分自身としっかりと向き合い、一番がんばった半年間にしていってください。わからないことをわからないまま受検本番を迎えない。そして、休み時間もひたむきに勉強に向かう友だちを大切に。『がんばれば、がんばった分だけ、目標を達成した時の喜びは、きっと、計り知れないものがあるはずです。』その大きな自信を糧に、4月から、新しい学校で力強く、新たなスタートをしてください。3年生の皆さんなら必ず、できるはずです。私たち、教職員は、これからも全力で皆さんを応援していきます。

保護者の皆様、地域の皆様、さまざまな学校行事や会合が、コロナ禍で延期や中止となっています。そんな中ですが、多賀中生は、たくさんの我慢をしながらも日々、前向きにがんばっています。ぜひ、ご家庭、地域におかれましても多賀中生に一声かけていただけると幸いです。今後とも多賀中学校の教育活動に深いご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。

<10月の行事予定>

部活動終了17:00 完全下校17:15

- 1日(金)安全点検日 高校説明会(3年)
- 5日(火)薬学講座(1年)
- 7日(木)多賀中チャレンジ
- 8日(金)運用日課 漢字検定
- 10日(日) RST
- 11日(月)校納金振替日
- 12日(火)朝礼
- 18日(月)委員会
- 20日(水)大縄集会
- 22日(金)多賀中祭総練習
- 29日(金)午前3時間 給食なし 多賀中祭準備
- 30日(土) 多賀中祭文化の部
- 31日(日) 多賀中祭体育の部

<11月の行事予定>

部活動終了16:30 完全下校16:45

- 1日(月)多賀中祭予備日 代休日
- 3日(水)文化の日
- 4日(木)多賀中祭代休日
- 6日(土)市内美術書写展 ~7日(日)
- 10日(水)午前日課3時間 給食なし RST 校納金振替日
- 11日(木)2年生自然教室(下田方面)全校弁当
- 12日(金)1年生野外教室(伊東方面)全校弁当
- 13日(土)~期末テスト前部活動停止
- 15日(月)生徒協議会 給食なし(弁当)
- 16日(火)部長会 読み聞かせ
- 18日(木)期末テスト①
- 19日(金)期末テスト②





【緊急事態宣言が解除されても、引き続きコロナ対策をすすめていきます!】

9月30日をもって緊急事態宣言が解除されましたので、これまで制限、自粛していた活動を再開していきます。しかし、いつ再び感染拡大が始まるか予断を許さない状況には変わりありませんので、コロナ対策には万全を期して、徐々に再開します。生徒の健康と安全を守ることを基本にしながら、学校での学びをよりよいものにしていくため、充実した教育活動の推進に尽力していきます。

①部活動

全面的に練習を中止していましたが、生徒の体調、感染対策などを万全にして、練習を再開します。土日の練習や10月以降に行われる公式戦へも参加します。

②給食・清掃

給食時の密を避けるため、時差配膳や2年の教室給食を行っていましたが、昼休みの活動時間の確保のため「通常配膳、1・2年食堂給食」に戻します。また、清掃についても今まで教職員で行っていましたが、生徒の当番制の活動に戻します。



生徒下校後の教室

③授業

基本的には、今までの対策を緩めるのではなく、生徒の学びを保障することを基本として、教科の特性を踏まえたよりよい授業形態をとっていきます。

(例) 飛沫防止を徹底しての英語の会話活動、弦楽器などの楽器演奏、合唱など

4)特別活動

これまで、委員会活動など学年間をまたぐ活動は自粛していましたが、3年生から2年生へスムーズに活動を移行するためにも活動を再開します。

⑤多賀中祭

10月末に行われる多賀中祭に向け、準備や練習を再開します。特に各学級の合唱練習については、換気のよい場所で2mの距離をとる、マスクの着用をする、全体練習では広いスペースを確保するなど、コロナ対策を万全にし、生徒にも十分な指導を行った上で実施していきます。保護者の皆様には「文化の部」の無観客、「体育の部」の各家庭1名制限の参観にご理解ご協力をお願いしています。



多賀中祭シンボルマーク

※なお、緊急事態宣言前から行っていた教室の換気、うがい手洗いの呼びかけ、マスクの着用などのコロナ感染対策は引き続き気を緩めることなく行っていきます。



◇新型コロナウイルスに関わる出席停止について

緊急事態宣言下においては、発熱だけでなく風邪症状(頭痛、腹痛、吐き気など)がある場合は、感染拡大防止の観点から、出席停止の措置を取ってきました。今後については、これまでの出席停止の基準である37度5分の発熱があることを基本に個々の状況を鑑みて校長が決定します。

ご家庭においても引き続き健康観察を丁寧に行っていただきますようよろしくお願いします。これまで同様、万が一、お子様に発熱等の風邪の症状がある場合には、無理をさせず、必ず医療機関へ受診をしてくださるようにお願いします。そして、いつから登校してよいのか、医師の指示に従ってください。

ご家族の方が発熱された場合に、お子様を登校させるかどうかについては、ぜひ学校とご相談していただけると助かります。

【 緊急事態宣言下の教育活動 ~多賀中写真館~ 】



2年英語



1年学活



3年数学



2年技術



1年体育



体育(体力測定)



1年社会



選挙活動(選管)



選挙活動(候補者演説)

★緊急事態宣言下でも、iPadなどを活用しながら「一生懸命」に学習や運動に取り組んできました!